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La seduta è aperta alle ore 1 1/2 pomeridiane. 

M O N T I C E R M , segretario, dà lettura del processo ver-

bale della tornata precedente. 

E O U A R A Z , segretario, espone il seguente sunto eli 

petizioni : 

6611. Easquieri Maria Ignazio di Torino, regio ira-

piegato in ritiro, rappresenta l'opportunità di devenire 

ad una riforma monetaria conforme al sistema decimale 

indicando le varie monete da rifondersi ed i mezzi per 

far fronte alla necessaria spesa. 

6612. I deputati ed avvisatori della compagnia cara-

vana di Genova espongono alcune considerazioni contro 

la petizione sporta dagli assistenti piloti da grano. 

(Il processo verbale è approvato.) 

R E D A Z I O N E SOPRA XX, DISEGNO D I REGGE PEJL L/T-

STITUZIONE D I UNA COMMISSIONE » 1 V I G I L A N Z A 

»ELI D E B I T O P L ' B B M C O . 

PRESIDENTE . Il deputato Piovanola ha facoltà di 

parlare. 

GIOVANORA, relatore. Ho l'onore di presentare la 

relazione sul progetto di legge portante l'abolizione del 

Consiglio ordinario dell'amministrazione del debito 

pubblico, con sostituzione di una Commissiono di vigi-

lanza. (Vedi voi. Documenti, pag. 56.) 

PRESIDENTE . Questa relazione sarà stampata e di-

stribuita. 

SEGUITO S)KI.FIA DISCUSSIONE BEI . DISEGNO © I 

REGGE P E R JL'ESERCIZIO ©ERX.A PROFESSIONE D I 

PROCURATORE. 

PRESIDENTE . L'ordine del giorno reca il seguito 

della discussione dello schema di legge intorno all'eser-

cizio della professione di procuratore. 

SESSIONE 1859 - CAMERA DEI DEPUTATI 30 

La discussione era rimasta al numero 7 dell'articolo 5 

del progetto della Commissione. LA Camera ritiene il 

tenore dell'articolo presentato dal Ministero e di quello 

emendato dalla Commissione e la diversità che passa 

tra l'uno e l'altro. 

Secondo il Ministero dovrebbe la malleveria èssere 

portata da lire 2000 a lire 8000 per esercire avanti ai 

tribunali provinciali, e da lire 10,000 a lire 20,000 per 

esercire avanti lo Corti d'appello. Secondo la Commis-

sione invece dovrebbe la malleveria mantenersi entro i 

limiti eli lire 2000 a 5000 pei tribunali, e di lire.5000 a 

10,000 per le Corti d'appello. 

Siccome tanto il Ministero quanto la Commissiono 

persistono nel loro progetto, darò perciò la parola al 

relatore della Commissione per sviluppare il suo emen-

damento. 

PESCATORE, relatore. Siccome molti probabilmente 

intenderanno prendere la parola sulla presente que-

stione, io mi riserverei a parlare dopo onde evitare inu-

tili ripetizioni. 

PRESIDENTE . Nessuno ha domandato la parola, ep-

pertanto, ove ella non parlasse, non mi rimarrebbe che 

mettere ai voti questo paragrafo. 

PESCATORE, relatore. In tal caso parlerò subito. 

Signori, dopo la cpiestione che si è trattata e decisa 

ieri, quella della cauzione è certamente la più impor-

tante. 

Il voto che la Camera si prepara a dare in ordine alla 

somma della malleveria, eserciterà, senza dubbio, una 

grande influenza sulle sorti della professione. 

Imponendo, signori, una eccessiva cauzione, quale io 

credo quella proposta dal Ministero, si crea un mono-

polio. Quelli che avranno superato l'ostacolo, saranno 

interessati a mantenere lo statu quo, e quando in se-

guito voi vi avvisaste di alleggerirne il peso, ricono-

sciuto per esperienza soverchio,, s'incontrerebbe la viva, 


